



## Erreur medical d'un psychiatre

Par **grimaudc**, le **22/11/2008** à **20:32**

Bonsoir,

Voila l'histoire de mon amie.

début février son psychiatre lui prescrit un médicament le TEGRETOL pour des crises de paniques.

A raison de 2 visites par mois elle prend ce traitement tous les jours.

Au mois d'aout elle commence a avoir des symptômes inquiétant: Jaunisse (peau et yeux),état comateux (difficulté au réveil et à rester éveillé),douleurs dans le ventres , constipations, Je l'amène rapidement chez son médecin général qui lui vu son état l'envoie d'urgence a l'hôpital pour des examens.

Résultat, 3 semaines d'hôpital avec comme diagnostic final une hépatite aiguë médicamenteuse causé par le TEGRETOL.

Après en avoir discuté avec les medecins de l'hopital, on nous annonce que des examens sanguins hepatique auraient du etre fait 15j après les 1ere prise de ce medicament pour savoir si le foie le tolerer ( Annonce confirmé sur la notice du medicament)

Donc mes questions sont les suivantes

1-Est ce que nous pouvons porter plainte contre ce medecin ?

2-Mon amie est toujours en arrêt maladie et donc amputer de 50% de son salaire. peut on avoir gain de cause et avoir un retour financiers si nous prenons un avocat ?

3-Sommes nous sur de pouvoir gagner ?

Si vous pouvez nous aider en nous conseillant , cela nous serez d'un grand secours.

Merci d'avance.